

"Les Echos de Couspeau", c'est aussi une association

Créée en avril 2012 par Sylvie Barnier, épaulée par Sabine Chambrillon, le site Internet "Les échos de Couspeau" est un réseau d'échange et de partage d'information dans un esprit de solidarité et de développement durable sur l'aire géographique du Pays de Bourdeaux et largement au-delà. Un site à consulter et où s'impliquer fort d'une variété de rubriques : annonces, articles, actualités, informations, agenda, coups de cœur, projets, services... Tout ce qui crée du lien et du mouvement dans la vie quotidienne. Fort de son succès, le besoin de réunir une équipe pour mieux gérer le site, son fonctionnement, sa diffusion, son financement s'est impo-



Sylvie et Sabine sont les initiatrices des "Echos de Couspeau".

sé, d'où la décision de créer une association qui conserve l'esprit participatif et l'élargit en générant d'autres initiatives : trocs de plantes, de services, ateliers, conférences, repas... Toutes propositions sont les bienvenues.

Siègent au conseil d'administration : Sylvie Barnier présidente, Marie-Claire

Bouttier vice-présidente, Arlette Thomas secrétaire, Claudio Smmarco trésorier, Sabine Chambrillon, Henri et Jacqueline Gogué, Alain Seiner, membres. Adresse du siège : Chez Sylvie Barnier, quartier Delmas à Bourdeaux. L'adhésion est de 10€. Courriel : contact@les-echos-de-couspeau.fr

